

3 informations pour bien commencer la journée : Solocal, les Grappes et l'Armée française

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Solocal, les Grappes et l'Armée française.

Temps de lecture : minute

22 janvier 2020

Solocal choisit Sidetrade pour optimiser le recouvrement de ses créances

La plateforme d'intelligence artificielle (IA) dédiée à l'accélération du revenu des entreprises Sidetrade et Solocal, acteur du marketing numérique, s'associe pour améliorer son flux de trésorerie. Grâce aux algorithmes de machine learning de Sidetrade, Solocal pourra améliorer sa relation financière avec 399 000 clients et optimiser le recouvrement de ses créances. Ce partenariat de quatre ans s'accompagne de l'utilisation d'Aimie, l'IA de Sidetrade. Cet accélérateur de performance fonctionne grâce à une base de données d'expériences de paiement afin d'identifier la meilleure stratégie de relance à appliquer auprès des clients de Solocal. *“Par ce partenariat, notre département financier s'inscrit pleinement dans une démarche volontariste de tirer parti des dernières évolutions technologiques notamment dans le domaine de l'intelligence artificielle”*, explique Eric Boustouller, directeur général de Solocal.

La startup Les Grappes ouvre sa cave à Paris

Pour ses cinq ans, la plateforme de vente de vins en circuit court Les Grappes ouvre sa première cave, ce mercredi. Lancée en 2014, la startup permet de rapprocher vignerons français et consommateurs. Aujourd'hui, sa communauté cumule plus de mille vignerons et réalise une moyenne de 2000 transactions mensuelles. Après avoir annoncé en 2017 l'ouverture des Grappes Pro, un service dédié aux professionnels de la restauration, et en 2018 le rachat de Vinizos, Loïc Tanguy, président des Grappes annonce ouvrir la cave Les Grappes sous les bureaux parisiens de la startup, dans le deuxième arrondissement. La cave propose une sélection de vins de vignerons français et organisera des rencontres avec ceux-ci. Enfin, la cave organisera des dégustations et masterclass en petit comité.

Des éclaireurs robots pour l'armée française

La Direction générale de l'armement a réceptionné cinq premiers micro-robots de reconnaissance étendue Nerva-LG, construits par Nexter et ECA (Toulon). D'un poids de 5 kilos, ils sont *"capables d'évoluer de manière autonome pour écouter, voir et enregistrer sur le champ de bataille"*, et *"peuvent travailler en réseau"*. Leur rôle est principalement *"d'explorer en sécurité des environnements potentiellement dangereux pour des combattants"*, selon le ministère des Armées.

Ces premiers robots font partie d'une commande globale de 56 robots au tandem Nexter-ECA. Les autres machines, dont des robots plus lourds destinés au Génie, seront livrées en 2020.

Maddyness avec l'AFP

Article écrit par Gaëlle Doublé